

Neue Filiale von Zenhäusern Frères in Martigny (VS)



Vor gut einem Monat eröffnete die Zenhäusern Frères SA am zentralen

Platz in Martigny ihre 13. Verkaufsstelle, die zweite im Ort. Das Familienunternehmen betreibt im ganzen Wallis Bäckereien-Confiseries mit Gastrobereich. Die neue Filiale am lebhaften und attraktiven «Place Central» umfasst je 80 Innen- und Aussensitzplätze und wird aufgrund der modernisierten Einrichtung schon als «Neuer Zenhäusern» bezeichnet.

«Wir versuchen immer am Puls der Zeit, innovativ und visionär zu sein», schrieb die Firma in einer Medienmitteilung zur Eröffnung. Für die Gestaltung des neuen Standorts wurden vorgängig Verkaufsstellen der Branche in der ganzen Schweiz analysiert. In Zusammenarbeit mit Ladenbau- und Einrichtungsspezialisten wurde ein neues Konzept umgesetzt. Als Re-

sultat wurden in der neuen Zenhäusern-Filiale ein neuer Auftritt mit anderen Farben und noch nie in der Firma benutzten Materialien realisiert. Der Gastrobereich ist in verschiedene Zonen gegliedert, eine gemütliche zum Relaxen, eine trendy fürs Afterwork sowie je eine für Restauration und Bar. Der Verkaufsladen kommt gegenüber bisherigen Läden moderner daher. [com/ce](http://www.zenhuesern.com/ce)

Weitere Fotos online

Weitere eindruckliche Bilder von den hier gezeigten vier Filialen sind online aufgeschaltet unter www.swissbaker.ch/panissimo > Fotogalerien.